



Nomos

# Neuere Studien zu parasozialen Interaktionen und Beziehungen



## Neuere Forschung zu parasozialen Interaktionen und Beziehungen

Steckbriefe von über 250 Studien  
aus den Jahren 2016 bis 2020

Von Prof. Dr. Holger Schramm, Dr. Nicole Liebers,  
Laurenz Biniak, B.Sc. und Franca Dettmar, B.Sc.

2022, 404 S., brosch., 84,- €

ISBN 978-3-8487-8303-8

(Reihe Rezeptionsforschung, Bd. 45)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8303-8](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8303-8)

In den letzten Jahren ist die Anzahl der Studien zu parasozialen Interaktionen und Beziehungen mit Mediencharakteren geradezu explodiert. Dieses Buch bietet Steckbriefe von über 250 Studien aus den Jahren 2016 bis 2020 sowie einen Überblick über die neueren Befunde und Trends in der Erforschung von parasozialen Phänomenen. Das Buch ermöglicht Lesenden unter anderem, Studien nach indivi-

duellen Schwerpunkten zu suchen, und liefert dann im Steckbriefformat erste wichtige Eckdaten hinsichtlich Fragestellung, Methodik und Ergebnisse dieser Studien. Somit soll dieses Buch sowohl den Einstieg für Studierende als auch den Entwurf fortgeschrittener Studien in diesem so vielseitigen Forschungsgebiet erleichtern.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# Recent Studies on Parasocial Interactions and Relationships



## Neuere Forschung zu parasozialen Interaktionen und Beziehungen

Steckbriefe von über 250 Studien  
aus den Jahren 2016 bis 2020

By Prof. Dr. Holger Schramm, Dr. Nicole Liebers,  
Laurenz Biniak, B.Sc. and Franca Dettmar, B.Sc.

2022, 404 pp., pb., € 84.00

ISBN 978-3-8487-8303-8

(Reihe Rezeptionsforschung, vol. 45)

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8303-8](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8303-8)

The number of studies on parasocial interactions and relationships of a media nature has exploded in recent years. This book provides reports on more than 250 studies published between 2016 and 2020 as well as a review of the recent findings and trends in research on parasocial phenomena. It enables the reader to find studies according

to his/her individual focus of research and provides benchmark data on theory, methods and results for each of these studies. In doing so, this book aims at facilitating the first steps into parasocial research as well as the conceptual design of advanced studies in this eclectic field.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary